



# 「佐渡中等教育学校」通信

新潟県立佐渡中等教育学校

令和3年6月号

## 「小学校の運動会、どうでしたか？」

6年生の皆さん、小学校最後の運動会はどうでしたか。コロナ渦ですが様々な工夫をしながら、最上級生として下級生をひっぱり、思い出いっぱいの運動会になったのではないのでしょうか。

佐渡中等教育学校の体育祭では、企画・準備・練習・運営・片付けのほとんどを、生徒たちの力で行います。中学生（前期生）と高校生（後期生）が、応援練習、衣装作成、種目練習など、一緒になって取り組みます。中学生の段階から、高校生の自主性・センス・アイディアなどに触れながら多くのことを学ぶことができることが中等の特徴です。



【体育祭に向けてダンス練習をしています】

## 「中等一年生に入学後の感想を聞きました！」

佐渡中等教育学校に入学した1年生に、入学して2ヶ月たった感想を聞いてみました。

### 【1年生で多かった感想】

- 第1位：いろんな小学校から来た人がいるので、たくさんの友達ができる。
- 第2位：先生が勉強をわかりやすく教えてくれる。小学校の勉強のスピードとほぼ同じ。
- 第3位：いろいろな活動があり、とても楽しい。
- 第4位：やさしい先輩が多く、気軽に話したり、教えてもらったりできる。
- 第5位：学校の環境がととのっていて、集中して勉強ができる。
- 第6位：勉強と部活の両立ができる。

### 【ほかの感想】

- ・能を学べる。
- ・一人一人、マナーを守っている。
- ・学校が大きく、毎日探検している。
- ・学校のために動く大切さを知ることができる。
- ・高校の先生が授業で専門的なことを教えてくれる。
- ・高校生もいるので、ふつうの中学校では味わえない楽しい体験がたくさんできる。



【体育祭で衣装を作っています】

1年生も学校にもなれ、毎日、楽しく充実した日々を過ごしています。

## 「タブレットを活用した ICT 授業を推進しています！」

佐渡中等教育学校もタブレットを使った授業をどんどん行っています。右の写真は数学の授業です。生徒は一人一台タブレットを使い、先生から出された問題を解いたり、仲間に相談したりしています。先生は電子黒板や黒板を使いながら、生徒に問題を出したり、説明したりしています。また、英語の授業では、スタディサプリというものを使い、動画を見て聞く力を高めたり、問題を解いて書く力を高めたりしています。また、緊急時に御家庭への動画配信等の対応もできています。



## ★ 5 月に行われた中等の学校行事 ★



**3年生は佐渡未来学の学習をはじめました。佐渡の産業や自分の夢を考えます。**



**4年生は新潟大学創世学部教授を講師に、進路意識啓発講演会を行いました。**



**県高校総体に出場する選手（高校生）を1～6年生みんなで激励しました。**

※当校のホームページで、現在の学校の様子や中高一貫教育校についての情報を随時載せています。ご覧ください。

<http://www.sado-ss.nein.ed.jp>

【QRコードからもご覧になれます】



6月中旬より、中等職員が小学校を訪問させていただき、学校説明会を行っています。ご質問等ございましたら、どんどんその場で教えてください。

その他、何かありましたら、下記の連絡先までお電話ください。

県立佐渡中等教育学校

TEL 27-3531 教頭(中澤・馬場)